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Съезд АИС

Актуальные проблемы

студентов-иностранцев в России

В Курске на базе Юго-Западного государственного университета прошел VII

Всероссийский съезд Ассоциации иностранных студентов, обучающихся в нашей

стране, «Актуальные проблемы иностранных студентов в России», который собрал

участников из 45 российских городов.

Делегация АИС Волгограда, в которую вошли, в том числе и студенты регионального

опорного технического университета, а также проректор по учебной работе ВолгГТУ С.Ю.

Калашников, приняли активное участие в форуме.

Открылось мероприятие пленарным заседанием Попечительского совета. Среди почетных

гостей были дипломатические представители стран Азии, Латинской Америки, Африки,

Ближнего Востока, губернатор Курской области Александр Михайлов, директор

Международного департамента Министерства образования и науки Игорь Ганьшин,

президент Ассоциации иностранных студентов Аду Яо Никэз, ректоры и иностранные

студенты крупнейших российских университетов.

После пленарного заседания и конференции, на которой обсуждались вопросы образования

иностранцев в России, всех гостей пригласили на Аллею дружбы, где студенты-иностранцы

подняли флаги своих стран.

Президент Ассоциации иностранных студентов Аду Яо Никэз подчеркнул важность

мероприятия для всех студентов-иностранцев, обучающихся в России: «Мы обсудили

актуальные проблемы. Это, прежде всего, получение визы, постановка на учет, прохождение

практики, трудоустройство во время обучения, то есть проблемы, которые необходимо

решать на государственном уровне».

По окончании съезда была составлена резолюция, которую планируется направить

Президенту и Правительству Российской Федерации. 
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